



PIMNAS 36, UNAIR Raih Juara 3 Terbaik Nasional

IKA UNAIR - Gelaran Pekan Ilmiah Mahasiswa Nasional (PIMNAS) ke-36 resmi ditutup pada Kamis (30/11/2023). Pada gelaran bergengsi yang terselenggara di Universitas Padjadjaran Bandung itu, Kontingen Universitas Airlangga berhasil menyabet Juara 3 Nasional.



Tercatat Kontingen UNAIR meraih pada kategori presentasi meraih empat emas, satu perunggu, dan satu terfavorit. Untuk kategori poster UNAIR meraih satu perak. Mengenai capaian itu, Direktur Kemahasiswaan UNAIR Prof Dr M. Hadi Subhan SH MH CN mengatakan bahwa pihaknya sangat bersyukur mengenai capaian tersebut. Pasalnya, capaian itu setidaknya diraih oleh hampir setengah dari tim yang berangkat.

"Tim kita yang berangkat hanya sembilan, setengahnya mendapatkan medali, dan empat di antaranya adalah medali emas," ujar Prof Hadi.

ACIC DPKKA dan Boeing Kolaborasi Gelar Webinar Corporate Communication



IKA UNAIR - Airlangga Career & Internship Club (ACIC) DPKKA Universitas Airlangga (UNAIR) berkolaborasi dengan Boeing menggelar webinar internasional pada Kamis (30/11/2023). Kegiatan ini berlangsung secara daring melalui kanal Zoom Meeting dan Live Youtube DPKKA. Acara tersebut mengusung tema "Real World Corporate Communications". Pada kesempatan itu, Veronica Andrews MBA selaku President Boeing Indonesian Association hadir sebagai pembicara.

Veronica mengatakan komunikasi korporat atau perusahaan merupakan manajemen dan orkestrasi dari seluruh komunikasi internal dan eksternal untuk menciptakan sudut pandang yang menguntungkan. Pada intinya, terdapat berbagai cara yang perusahaan lakukan dalam berbisnis dan berorganisasi dengan bermacam audiens.

"Komunikasi perusahaan yang terintegrasi itu adalah kunci untuk mengekspresikan tujuan, visi, dan karakteristik barang mereka. Mulai dari pesan yang disajikan pada tenaga kerja hingga bagaimana cara mereka berbicara kepada pelanggan," tambahnya

FIB UNAIR Kembangkan Potensi Karir bagi Mahasiswa dan Alumni

IKA UNAIR - Fakultas Ilmu Budaya (FIB) Universitas Airlangga (UNAIR) gelar seminar bagi mahasiswa dan alumni. Acara tersebut fokus membahas jurnalisme digital dan kewirausahaan. Kegiatan itu berlangsung secara luring di Ruang Brawijaya, Novotel Hotel, Surabaya pada Sabtu (18/11/2023). Kegiatan tersebut menghadirkan alumni yang telah menjadi praktisi profesional di bidangnya. Ialah Eko Febriyanto selaku pemilik Pentol Boska, Sofya Ranti yang merupakan SEO Content Writer Komppas.com dan Sharon Tambotto sebagai Content Writer.



Eko sapaan akrab Eko Febriyanto, menjelaskan bahwa dalam memulai usaha tidak harus berasal dari sarjana ekonomi dan bisnis. Selanjutnya Sofya sapaan akrab dari Sofya Ranti menuturkan jika dalam dunia content writer merupakan aspek yang bisa digali lebih dalam ke depannya. Terutama lulusan humaniora memiliki basic kepenulisan yang memadai.



Layani Kesehatan Masyarakat, RS Terapung Ksatria Airlangga Berhasil Menyelesaikan Misinya di NTB



IKA UNAIR - Rumah Sakit Terapung Ksatria Airlangga (RSTKA) kembali menjalankan misi keselamatan anak bangsa melalui Bakti Nusa Tenggara Barat. Misi tersebut berlangsung pada (13-30/11/2023) dan terbagi di tiga kepulauan. Yakni, Lombok Timur, Sumbawa Barat dan Sumbawa serta melibatkan 31 relawan untuk tangani permasalahan kesehatan di Nusa Tenggara Barat.

Permasalahan kesehatan pada masyarakat kepulauan belum teratasi dengan baik hingga kini. Hal tersebut disebabkan karena adanya ketidakmerataannya fasilitas dan tenaga kesehatan pada wilayah kepulauan. Senada dengan hal tersebut, RSTKA UNAIR pada Bakti NTB membawa misi yaitu "Setiap orang pulau berharga". "Harapannya dengan adanya kegiatan ini dapat membantu masyarakat kepulauan untuk mendapatkan pelayanan yang baik seperti halnya pada masyarakat kota besar lainnya," tutur dr. Sisca

Ikatan Alumni Psikologi UNAIR Gelar Webinar Penggunaan AI di Dunia Kerja

IKA UNAIR - Ikatan Alumni Psikologi Universitas Airlangga (Apsilangga) menggelar Webinar for Charity bertajuk "How AI can help use in career and business?". Series webinar keempat tersebut mengusung topik penggunaan AI dalam dunia kerja. Webinar yang terselenggara pada Sabtu (18/11/2023) menggandeng IKA (Ikatan Alumni) UNAIR Tulungagung. Kolaborasi tersebut tercipta untuk mendukung program pengadaan pair bersih di Desa Tanggarejo, Tulungagung.



Bersama Dr Ferry Wirawan Tedja MPsi alumni Psikologi UNAIR, diskusi tentang peluang kehadiran AI untuk karir dan bisnis tersampaikan secara interaktif melalui zoom meeting. Selain itu, hadir juga perwakilan Jobstreet dan Terapkan AI memberikan informasi serupa. Ferry sapaan akrabnya menyebutkan penggunaan AI untuk bekerja masih tergolong jarang. Lebih sering, tambahnya, orang-orang menggunakan AI hanya sebagai akses memudahkan kegiatan sehari-hari. "Kehidupan orang-orang zaman sekarang tidak pernah terlepas dari penggunaan AI. Sadar atau tidak setiap harinya mereka mengandalkan kemajuan teknologi tersebut," tuturnya.

Dulu Wisudawan Terbaik UNAIR, Kini Wisudawan Terbaik Kampus Polandia



Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

IKA UNAIR - Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dalumnus Universitas Airlangga (UNAIR), Lalu Ary Kurniawan Hardi baru saja dinobatkan sebagai wisudawan terbaik di Nicolaus Copenicus University, Polandia. Ary, sapaan akrabnya, berhasil lulus dengan raihan IPK sempurna yaitu 5.00. Sebelumnya pada tahun 2021, Ary juga berhasil menyabet gelar wisudawan terbaik FISIP UNAIR dengan raihan IPK nyaris sempurna, 3.98.

"Alhamdulillah, aku sangat senang dan tidak pernah menyangka bisa meraih gelar wisudawan terbaik untuk kedua kalinya. Aku harap prestasi ini bukan ajang untuk aku bergengsi, tapi pengingat bahwa aku punya tanggung jawab moral untuk melakukan sesuatu yang berdampak dan bermanfaat bagi masyarakat," ungkap Ary kepada UNAIR NEWS, Minggu (19/10/2023).

CONTACT US

@ikaunair alumni.unair.ac.id
 info@unair.ac.id @ika_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>